

LA ASOCIACIÓN DE CELÍACOS DE MADRID Y LA SANIDAD PÚBLICA

La Asociación de Celíacos de Madrid y Otras Reacciones Adversas al Gluten quiere expresar su apoyo a los profesionales sanitarios de la sanidad pública ante el Plan de Medidas de Garantía de la Sostenibilidad del Sistema Sanitario Público de la Comunidad de Madrid.

Somos una asociación de pacientes sin ánimo de lucro, que trabajamos por y para los pacientes, y somos particularmente sensibles con los que trabajan por la salud, sin que la motivación económica sea la prioridad fundamental.

Somos conscientes que, en la situación económica actual, es necesario tomar medidas para mantener la viabilidad, equidad y justicia de nuestro sistema sanitario público, pero estas medidas no pueden tomarse sin contar con el capital esencial de nuestro sistema sanitario: los profesionales.

Por ello, nos unimos a otras muchas organizaciones como el Colegio Oficial de Médicos de Madrid, la Asociación de Facultativos Especialistas de Madrid, los Jefes de Servicio, resto de trabajadores y asociaciones de pacientes, para solicitar que la Consejería de Sanidad se replantee esta medida y cuente con nuestros profesionales para afrontar la crisis económica, manteniendo los principios de equidad y justicia de nuestra sanidad pública.

Junta Directiva Asociación de Celíacos de Madrid y otras reacciones adversas al gluten